
COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE 
DISTRICT HAUTE LOIRE 

Le 17 juin 2023 
A Espaly St Marcel 

 

 

 APPEL DES DELEGUES 

 
Le service administratif procède à l'appel des délégués dont il est fait mention sur le registre de 
l'Assemblée Générale, représentant 458 voix sur 476 voix inscrites. 

 

 

 

 
Allocution du Président Raymond FOURNEL 

 
Mesdames, Messieurs, très chers amis (es) du Football Départemental 
 
Je déclare l’assemblée générale du district de Football de la Haute-Loire ouverte. En effet, le 
quorum est atteint. 
Au nom du conseil de district et à titre personnel, je suis particulièrement heureux de vous 
accueillir pour participer à notre assemblée générale ordinaire de fin de saison. 
Après 2007 et 2020 (uniquement assemblée générale élective), nous voici à nouveau à  Espaly 
dans un décor inhabituel pour une AG et surtout une première. Mais le football c’est avant tout 
sur le terrain et nous sommes donc réunis au stade sur une idée de Christian Perbet. 
Cet après-midi auront lieu les finales de coupes : 
14 H 30, la finale de la coupe des réserves CRCAMLHL opposant le FC Espaly à l’US Monistrol. 
17 H 00, la finale de la coupe de Haute-Loire (Coupe du Conseil Départemental) opposant l’US 
Blavozy à l’US Monistrol, j’en suis persuadé, deux rencontres qui devraient attirer un très 
nombreux publics de fervents supporters, mais aussi d’amateurs de football. 
  
Je voudrais tout d’abord remercier toute l’équipe du président Christian Perbet de nous recevoir 
aujourd’hui. 
Merci également à la municipalité autour de son maire et conseillère départementale, Madame 
Christiane Mosnier. 
Ils, mais aussi elles ont déployé tant d’énergie et de gentillesse afin de nous accueillir dans les 
meilleurs conditions, témoignant ainsi d’un sens de l’hospitalité. 
En votre nom, au nom des membres du conseil de district, je tiens à leur exprimer nos 
sentiments de profonde reconnaissance pour la qualité de cet accueil. 
 
La commune d’Espaly se trouve située à 2Kms du centre du chef-lieu du département. Il s’agit 
d’une vieille cité constituée de deux villages : Espaly et St Marcel séparés par la rivière la Borne 
et dominés par le rocher volcanique St Joseph de bon Espoir, sans oublier les magnifiques 
orgues, coulées basaltique de la période quaternaire dont le dessin rigide et élancé reporte dans 



la nature la majesté des orgues à « tuyaux ». 
 
Je voudrais maintenant que nous prenions quelques instants pour nous recueillir en mémoire de 
toutes les disparitions qui ont touché le football départemental et ses proches depuis notre 
assemblée générale du 11 Juin 2022 à Monistrol sur Loire. 
Mais aussi avoir une pensée pour celles et ceux qui n’ont pas pu se joindre à nous car retenus 
par la maladie. Nous leur adressons nos meilleurs vœux de prompt et complet rétablissement. 
 
Il m’appartient maintenant de saluer toutes les personnalités  qui nous ont fait l’honneur de se 
joindre à nous ou qui le feront en cours de matinée ou cet après-midi. 
Mr Lilian Jury, président délégué de la LauraFoot, 
Mme Marie Pierre Vincent, Vincent, conseillère départementale en charge des sports, 
Mme Marie Hélène Aubry, Directrice académique des services de l’éducation nationale de HL, 
Mr Jean Yves Masson, Président du CDOS, 
Mme Fabienne Bransol, chargée de la communication au Crcamlhl, 
 
Mr Arthur Liogier, conseiller départemental, 
Mr Philippe Amaduble, Prt du district du Puy de Dôme et membre du conseil de la Laura, 
Mr Christian Marce, membre du conseil de la Laura  qui nous vient du district de Savoie, 
Mr Jacques Volle, maire et conseiller départemental honoraire, 
Mr Anthony Fournel, Intersport, 
Mr Jean Marie Gérault, président de la banque alimentaire, 
Mrs Bernard Chantemesse et Serge Liogier, représentant l’UNAF, 
Mr Daniel Sansonnetti, Président de l’amicale des éducateurs, 
 
Je tiens à vous présenter les excuses de : 
 
Mr Eric Etienne,  Préfet de la Haute-Loire, 
Mr Pascal Parent, président de la Ligue Auvergne Rhône Alpes, 
Mr Laurent Wauquiez, Président de Région, 
Mr Jean Pierre Vigier, Député, 
Mme Marie Agnès Petit, Présidente du Conseil Départemental, 
Mr Frédéric Gonon, Directeur Départemental de la sécurité Public, 
Mr Michel Chapuis, Maire du Puy, Conseiller départemental, 
Mr Cyril Rebut, Directeur de la communication au Crcamlhl, 
Mrs Stéphane Surrel et Fabien Fournat, co-présidents de l’UNAF, 
 
 
Le traditionnel rapport moral de fin de saison, sera fait par le directeur Philippe Dumunier. 
 
 
Mes propos seront particulièrement axés sur une intervention de réalité avec naturellement en 
toile de fond, ce qui fait notre ADN, notre football parfois perturbé et écorché sur nos terrains 
et parfois aussi dans nos instances. 
 
 
 



Le FOOTBALL, pratique populaire, simple, peu onéreuse, touche toutes les couches sociales. Il 
est présent partout, du monde rural aux quartiers urbains. Nous y accueillons tous les gens y 
compris ceux et celles qui rencontrent de grandes difficultés sociales. Nous avons fait le choix de 
les intégrer plutôt que de les exclure. Il est source de jeu, de plaisir et de bonheur collectif. 
Cependant notre discipline est trop souvent décriée pour ses dérives sur et en dehors du 
terrain. Depuis notre dernière assemblée générale, la France du football a dû affronter bien des 
turbulences dont certaines ont mis à mal l’image de ce sport que nous aimons, que nous 
servons au sein de nos territoires. 
Face aux critiques systématiques, excessives, mais souvent sans fondement, dont notre sport 
favori est l’objet aux yeux de l’opinion publique, le football de la base ne peut, ne doit, en aucun 
cas être assimilé aux dérives qui font le régal des médias. 
 
On peut se réjouir de quelques bonnes nouvelles : 
Un retour progressif de nos licenciés avec une augmentation  de 3,45 % (10968)  malgré une 
démographie départementale stable. Nous sommes persuadés que la courbe des licences va 
remonter grâce à votre travail au quotidien  auprès de vos jeunes . La ligue dans sa globalité 
augmente de 4,25 %. 
Satisfaction d’avoir repris la saison sans contrainte sanitaire particulière, ce qui ne veut pas dire 
de ne plus faire attention, et respecter un minimum de protection contre la COVID. 
Satisfaction de voir la majorité de nos équipes prendre du plaisir dans notre sport favori, surtout 
nos jeunes. De voir même l’excellent parcours en coupe de France du Puy Foot 43 éliminé en 
16ème de finale aux tirs aux buts, face à Vierzon après avoir sorti en 32ème l’OGC Nice (Ligue 1). 
Nos équipes régionales cherchent encore leur meilleur chemin dans des poules difficiles. 
 
Malheureusement tout ce travail est terni par une minorité voir dévalorisé, contaminé par un 
phénomène certainement sociétal et aggravé par le confinement.  Ce dernier trimestre de la 
saison a été particulièrement difficile à gérer pour nos commissions de discipline et d’appel. Et 
nous avons encore des dossiers à traiter avant le 30 juin.  Je vous confirme que le district reste 
ferme et luttera par tous les moyens contre les incivilités et les violences, qu’elles soient 
verbales, racistes ou physiques. Les institutions doivent être respectées. 
Malheureusement, malgré ces alertes, nous en sommes tous victimes. Les incivilités et violences 
sévissent. Nous devons tous nous unir et réagir ! Si les anéantir est un rêve illusoire, les 
combattre est un DEVOIR. Elles sont là sur les terrains, autour des terrains et sur les réseaux 
sociaux.  Elles sont là chez les seniors, chez les jeunes, chez les féminines, chez des licenciés non 
participants et des non licenciés autour du stade. 
Phénomène encouragé par l’attitude de certains parents, par le laxisme de quelques 
éducateurs, certainement pas formés et des supporters « de nom » non licenciés. 
 
Dans les déceptions, 
la restructuration des championnats nationaux nous impacte fortement avec de nombreuses 
descentes en cascade :  de Fédération, mais aussi de ligue (en particulier en R3). 
Un grand merci à vous toutes et tous, présidentes, présidents, dirigeants, éducateurs engagés et 
variés dans les actions, qui donnez par votre investissement de bénévole, la vie à vos clubs. 
 Merci également à nos arbitres et délégués. 
Nos deux instructeurs, Philippe Gonnot et Fred Delmas, ont eux aussi eu un travail éprouvant 
pour différents dossiers en instruction. Qu’ils en soient remerciés. 
C’est cela notre football un exemple d’investissement. 



Qu’il me soit permis également de remercier  notre ami Didier Chalencon, ancien arbitre qui la 
semaine dernière lors d’une cérémonie bien sympathique chez lui à Lavoûte sur Loire , où il 
exerce la profession de paysagiste, a offert  les 7 maillots des arbitres qui vont officier cet après-
midi. On peut l’applaudir car il est avec nous aujourd’hui. 
 
Au cours d’une assemblée générale, il est normal d’évoquer ce que nous devons à des 
personnes physiques ou morales, aux différents responsables départementaux, organisme de 
crédit, à tous ceux qui assurent par leur soutien justement calculé, la vie et le renom de notre 
district : 
Je dois remercier, 
 
Mme Marie Agnès Petit, présidente du conseil départemental et les membres de cette 
assemblée, 
Mr Laurent Wauquiez, président de région, 
la FFF, la LFA, la Ligue Auvergne Rhône Alpes avec en particulier l’aide pour les contrats 
d’objectifs  sans oublier le FAFA. 
Mr le DDCSPP pour son appui technique et financier. 
Mme la Directrice d’académie pour l’excellent accueil réservé au football dans les écoles. 
Au crédit agricole Loire-Haute-Loire, notre partenaire privilégié dans différentes actions. 
Au journal la Tribune/Le Progrès partenaire des coupes et du Fair Play. 
Mais aussi, ING Fixations (François Inglese), Intersport,  Ravon Automobile, Le Majestic, 
l’Entreprise Moulin Patrick et Arnaud Paysagiste. 
Je n’oublierai pas l’ensemble des municipalités qui nous font confiance et nous accompagnent 
tout au long de la saison en mettant gratuitement leurs installations à notre disposition. 
C’est pour chaque membre du conseil de district, un signe d’encouragement à poursuivre les 
efforts et aller toujours plus de l’avant. 
 
 
Comme chaque année, je tiens à remercier la presse, les radios, etc.…qui nous ouvrent leurs 
colonnes et antennes pour nos différentes manifestations sportives. 
 
JOURNEES DES BENEVOLES : 
 
Armée de l’ombre, engagés volontaires, chevilles ouvrières, ou même derniers des Mohicans,  
les expressions ne manquent pas mais toutes se rapportent à un mot plus simple / BENEVOLES.   
Grâce à la FFF, la LFA, la LauraFoot, mais aussi le district 43, 11 bénévoles ont pu vivre des 
moments inoubliables les 29 et 30 avril dernier au stade de France ainsi qu’à la Seine musicale. 
Un grand merci aux deux chefs de délégation : Stéphane Pouzols (ligue) et Philippe Gonnot 
(District). 
 
A ce sujet, certaines commissions manquent de bénévoles ( TERRAINS – SPORTIVE – DISCIPLINE 
– COUPE etc.…Je lance donc un appel à vous présidents, présidentes de clubs pour solliciter 
auprès de vos dirigeants, dirigeantes, des bonnes volontés pour venir renforcer les instances 
départementales. 
 
 
 



FINALES DE COUPES : 
 
Les finales U15 et U18 organisées par l’Olympic Retournac /Beauzac, 
La finale de la coupe Régis Fay organisée par Solignac/Cussac FC, 
Les finales féminines à 11 et à 8 organisées par le FC Venteuges, 
  
Elles se sont toutes déroulées dans un parfait esprit sportif  et fair-play, malgré l’enjeu mais 
aussi devant un très nombreux public de supporters . (Plus de 1500 personnes sur ces trois 
stades de l’Yssingelais, du bassin du Puy, et du Brivadois). 
Merci aux élus départementaux, régionaux, maires de leur présence. 
Bravo à l’ensemble des joueuses et joueurs et merci pour la parfaite organisation aux clubs 
organisateurs, mais aussi aux membres de la commission des coupes. 
 
Tout à l’heure, nous allons pouvoir assister à deux magnifiques finales de coupes de Haute-
Loire : J’espère que le grand vainqueur  sera avant tout le FOOTBALL. 
Mais aussi que le FAIR PLAY sera présent sur le terrain et surtout autour du terrain. 
 
 
 
ELECTIONS AU COMEX 
 
 Le vendredi 9 juin et le samedi 10 juin se déroulaient à Paris l’assemblée générale de la Ligue du 
Football Amateur et de la FFF.   
A l’ordre du jour de ces AG, figuraient  la modification des statuts de la FFF  en lien avec la 
réforme de la gouvernance, certaines modifications  des textes fédéraux, mais également 
l’élection d’un membre du comité exécutif au poste de Président de la FFF. 
C’est sans surprise que le président intérimaire, Philippe Diallo a été élu président de la FFF avec 
91,26 % de voix. 
Il y avait aussi l’élection de deux nouveaux membres au sein du COMEX : (en remplacement de 
Mrs Noël Le Graet et Djamel Sandjack, président de la Ligue de Paris, démissionnaires). 
 
Claude Delforge, président du district du Val d’Oise et Alexandre Gougnard, président du 
 district de Gironde ont eu étaient élus brillamment. Ces deux présidents de district siègent avec 
votre serviteur à l’association nationale des présidents de districts.  Félicitations à eux trois. 
Je rappelle que le COMEX est en place jusqu’à fin 2024. 
 
Vous pouvez consulter l’ensemble des textes et statuts fédéraux votés lors de cette AG sur le site 
de la FFF. 
 Une seule info est le feu vert à la réforme de la gouvernance. L’ensemble des délégués ont 
validé la loi cadre  et les principes liés à la mise en œuvre de la loi du 2 Mars 2022 sur la 
démocratisation du sport , portant notamment sur le renouvellement du cadre de la 
gouvernance, des fédérations et de leurs instances décentralisées. La loi instaurant une 
participation directe des clubs à l’élection du président de la FFF  et du comité exécutif. 
 
 
 
 



Concernant l’AG de la LFA du vendredi et particulièrement son financement : 
 
- Le maintien du dispositif du FAFA. 
- Ouverture du FAFA transport clubs aux marques autres que Volkswagen. 
- Un dispositif de financement de mini-bus  en faveur de toutes les écoles de football. 
- Le renouvellement de l’opération « Bons Nike » en faveur de tous les clubs. 
 
Je ne reviendrais pas sur les rapports des commissions qui vous seront présentés tout à l’heure 
par Jean Pierre Defour. J’en remercierai par contre les auteurs. J’espère sincèrement que vous 
les avez lus avec beaucoup d’attention du fait qu’ils étaient en ligne sur le site du district. 
  
FINANCES : 
  
Notre gestion financière est rigoureuse, et j’en remercie, le trésorier général, Hervé Besson, 
mais aussi le directeur Philippe Dumunier. 
Je voudrais vous rappeler que depuis 1996 (peut-être à tort) nous n’avons pas augmenté  nos 
tarifs. La prochaine saison, nous allons procéder à une légère augmentation. 
Je vais maintenant vous donner la date de notre prochaine assemblée générale financière qui se 
déroulera le samedi 21 octobre à 10 H 00 au Crcmalhl à Vals près le Puy. 
 
 
 EQUIPE TECHNIQUE  ET ADMINISTRATIVE: 
 
Depuis le début de la saison, notre équipe technique est enfin à nouveau au complet avec 
l’arrivée de Yannick Gaden (CTD PPF) qui nous vient du Cantal. Sa connaissance du terrain lui a 
permis une rapide acclimatation et je m’en réjouis. 
J’en profite pour féliciter Léo (CTD DAP), Yannick (CTD PPF) et Florianne, secrétaire pour leur 
investissement et leur travail au sein de notre maison du football. 
Je ne saurais oublier l’ensemble des professionnels qui font un excellent travail dans les clubs. 
 
Comme je vous l’ai dit au tout début de mes propos, le compte rendu moral de la saison écoulée 
sera fait dans quelques instants par Philippe Dumunier, le directeur. J’en profite pour le 
remercier pour son attachement sans relâche à notre institution, sa confiance sans faille, sa 
disponibilité, son efficacité et son professionnalisme. Cela fait 39 ans dont 27 depuis que vous 
m’avez confié la présidence, que nous travaillons ensemble avec toujours la même envie d’être 
au service des clubs. Même si parfois cela n’est pas toujours simple……. 
Le football départemental ne fonctionne pas sans les bénévoles que nous sommes toutes et 
tous. Membres du bureau, membres du conseil de district, membres de commissions, 
instructeurs, amicales qui exécutent un travail parfois lourd, fastidieux, hebdomadaire. 
J’ai la chance d’être entouré d’hommes et de femmes talentueux et tenaces, chacun et chacune 
offrant des qualités complémentaires et parfois antagonistes qui génère une richesse qu’un 
district comme le nôtre ne peut se passer et je pèse mes mots. Aussi qu’il me soit permis de les 
remercier toutes et tous bien sincèrement. 
 
Je voudrais présenter toutes mes félicitations à celles et ceux qui ont obtenu différentes 
distinctions : Médailles jeunesse et sport, FFF, Ligue, District. Courant novembre, nous 
organiserons à nouveau avec la commission événementielle, très certainement à Vals, la 



traditionnelle remise des médailles. Merci à vous d’avoir répondu nombreux aux propositions 
de médailles de district à l’intention de vos bénévoles. (Date limite le 30 mai). 
 
Je tiens à féliciter les lauréats du Fair-Play que nous récompenserons tout à l’heure : 
 
D1  /    AS. LAUSSONNE 
 
D2  /   FC. PAULHAGUET 
 
D3  /  Olympic   RETOURNAC/BEAUZAC 
 
U18 /  Avant Garde  STE SIGOLENE 
 
Tout à l’heure, nous  nous ferons un plaisir d’honorer certaines et certains d’entre vous, n’ayant 
pu le faire lors de la remise des médailles le 03 décembre dernier. 
 
Plusieurs clubs de foot pris pour cible dans le Brivadois : 
 
Courant mars,  quatre stades ont été cambriolés dans le Brivadois. Les dégâts les plus 
importants concernent Lamothe et St Just près Brioude qui ont été incendié. Lors de la remise 
des récompenses, Lilian Jury et Jean Claude Rouvier leur remettront les chèques de la 
Commission Régionale d’Aide Sociale et Morale de 600,00 Euros chacun . 
 
 
 
Avant de terminer, laissons la part belle au côté sportif, celui qui fait toujours briller nos yeux 
d’amoureux du ballon. 
 
Coupe du monde Garçons 2022 et Championnats d’Europe 2024. 
 
Même s’il y a une grande déception de ne pas avoir obtenu une troisième étoile au Quatar le 17 
décembre dernier en finale face à l’Argentine, félicitations à nos bleus de Didier Deschamp pour 
ce beau parcours. Place maintenant au championnat d’Europe qui se tiendra en juin et juillet 
2024 en Allemagne. Actuellement leaders de leur groupe, les Français reçoivent après demain 
au stade de France l’équipe de Grèce pour déjà un match capital. 
 
 
Coupe du monde Féminine 2023. 
 
Cette 9° édition se déroulera du 20 Juillet au 20 Août prochain en Australie et en Nouvelle 
Zélande. Souhaitons bonne chance aux joueuses d’Hervé Renard. 
 
Bravo à tous nos U17, féminins et masculins confondus, championnes d’Europe et vice-
champions d’Europe, portés respectivement par Peggy Provost et Jean Luc Vannuchi.   
 
 
 



Pour conclure, je reprendrai les paroles d’un philosophe qui disait : 
 
« Sans envie, nous ne pouvons être heureux » 
 
Et nous avons vous et nous, envie d’œuvrer ENSEMBLE avec détermination et enthousiasme en 
faveur d’un FOOTBALL fier et respectueux de ses valeurs et par-dessus tout un FOOTBALL à 
l’image exemplaire. Ce qui n’a pas été le cas ces dernières semaines. 
 
Je vous remercie de votre attention et surtout de votre présence à nos côtés aujourd’hui. 
 
Bonnes vacances et bonne saison 2023/2024 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



INTERVENTION DU DIRECTEUR / Philippe DUMUNIER 
 

 

Mesdames 
   Messieurs 
 
 Pour débuter mes propos je veux condamner toutes les violences verbales et physiques 
que nous avons sanctionnés cette saison dans les stades. Assurer de tout mon soutien, le 
Président d’Espaly, Cric, victime d’une agression inadmissible, ainsi que Yohann TEYSSONNEYRE 
entraineur du club de Vorey et Cédric CELLE arbitre. Faut-il assister à un drame comme en 
Allemagne où un joueur de 15 ans est décédé, à la suite de l’agression d’un autre joueur, 
connaitre l’agression d’enfants au sein de nos stades altiligériens, ou va notre football, jeune et 
féminin compris. Je sais que vous Présidentes et Présidents refusaient cette violence mais il faut 
que l’on arrive ensemble à écarter ces personnes qui n’ont rien à faire sur un terrain de foot. 
 Une saison difficile également sportivement, où nous subissons la réorganisation de nos 
compétitions nationales et régionales après covid. 
 Le département voit les trois équipes nationales du Puy foot rétrogradées, l’Emblavés 
Vorey descends en R3, et 4 ou 5 équipes de R3 réintègrent le championnat départemental D1 
ainsi que des descentes dans nos équipes féminines régionales. 
 Néanmoins tout n’est pas noir cette saison. Le FC Espaly accède en national 3, Monistrol 
accède en R1, l’US Monistrol 2 et le FC St Germain quittent le championnat départemental et 
accèdent en championnat régional. GL2S en U18ans, US Brioude en U15 et U16. Groupement 
Blavozy St Germain en féminines. Félicitations à toutes ces équipes. 
 Autre point de satisfaction, une hausse de nos licenciés de près de 4%. Nous espérons 
les conserver grâce au projet initié par Daniel SANSANO, le club de demain qui a pour ambition 
de fidéliser nos licenciés en permettant à chaque enfant, par le plaisir de progresser et le plaisir 
de la mise en valeur, de devenir l’arbitre de demain, l’éducateur de demain où le bénévole de 
demain. Merci Daniel 
 Nous avons également modifié nos conventions avec les clubs concernant l’emploi des 
éducateurs dans le but d’être plus efficaces avec d’une part des mises à disposition pour nos 
actions techniques et d’autre part accompagner le dispositif « club de demain ». 
 La FAFA équipements a accompagné 4 projets cette saison à hauteur de 10000€ chacun. 
Cussac, Loudes, Brioude, Vals et Dunières devrait suivre. 
 Avec plusieurs élus, nous avons été à votre rencontre afin d’échanger, comment mieux 
vous accompagner et répondre à vos attentes, je reviendrai sur les décisions prises par le 
Conseil dans la suite de notre ordre du jour. 
 Je tiens à féliciter toute l’équipe qui travaillent à mes côtés pour essayer de vous faciliter 
la tâche, dans une ambiance entre nous très agréable. 
Florianne, qui a su rapidement s’adapter à l’exigence et la spécificité du poste, grace à son 
dynamise et sa motivation. Léo qui ne compte pas ses heures quand l’activité le demande et 
j’associe également Yannick, salarié de la ligue et détaché au District, par son expérience et sa 
connaissance du football nous apporte beaucoup.  
Félicitations également à tous les bénévoles du District qui permettent à l’association de 
fonctionner au cours de la saison, plus de 2000 heures réalisées. 
 
Je vous souhaite de très belles vacances et rendez vous  la saison prochaine. 
Merci 



APPROBATION DES COMPTES RENDU ANNUEL DES 

COMMISSIONS 

 

Les comptes rendus ont été approuvés par l'Assemblée Générale à l’unanimité 

 

 

INFORMATIONS DU DISTRICT 

 
Philippe DUMUNIER fait un rapide retour des changements pour la saison prochaine. 

 
- La suppression des horaires d’hiver qui posaient des problèmes. Les horaires officiels 

seront donc de 13h pour un lever de rideau et 15h pour un match principal. 
- La Coupe Régis FAY se fera sur inscription et sera réservée aux clubs de D3-D4-D5. Il 

faudra bien entendu faire un choix pour ces équipes entre la Coupe de la Haute Loire ou 
la coupe Régis FAY. 

- Une réunion sera organisée avec l’ensemble des clubs de D5 après le 15 aout afin 
d’organiser le championnat ainsi que pour les féminines 

- Une hausse des tarifs après 23 années sans augmentation, qui correspond à une 
augmentation moyenne de 1€ par licencié pour les engagements et un alignement des 
tarifs disciplinaires sur ceux de la ligue Auvergne Rhône Alpes. 

- La nouvelle formule des horaires féminines (Copier-coller de la LAURAfoot) a donné 
dans sa grande majorité satisfaction et sera reconduite la saison prochaine pour les 
compétitions féminines départementales 

- Nous allons travailler à la mise en place du prélèvement pour les clubs qui le souhaitent 
- La date limite des engagements est fixée au 15 juillet pour les seniors et U13 à U18 D1, 

15 août pour la D5 et les féminines. 25 août pour les autres catégories de jeunes. Vous 
devez saisir vos engagements et demandes sur le nouveau module compétitions 
footclubs. 

- Un championnat vétérans devrait voir le jour cette saison sur le bassin du Puy et l’est du 
département. 

- Pour la saison prochaine 16 joueurs devraient être autorisés sur la feuille de match pour 
les finales à 11 

- Une expérimentation du statut de l’arbitrage sur les clubs de D2 D3, D4 va vous être 
présenté par Stéphane Pouzols 
 

- L’impossibilité pour nous de vous présenter les accessions et rétrogradations et donc les 
poules du fait de procédures en cours au niveau du championnat R3 qui aura pour 
conséquence 4 ou 5 descentes de D1 

 

 

 

 



Stéphane Pouzols, présente les modifications du statut de l’arbitrage concernant les clubs de 

D2, D3 et D4 

Le detail est disponible sur notre site internet 

 

      Le Président 

      Raymond FOURNEL 

                                                 


